



REUNION EN SECRETARIA DE TRABAJO

En el día de la fecha los gremios APA, APLA, APTA, UALA y UPSA nos reunimos con el Secretario de Trabajo, Dr. Lucas Fernandez Aparicio, donde en primera instancia le planteamos la situación más que conflictiva en el grupo Aerolíneas/Austral, producto del retraso de seis meses en la paritaria salarial para el período octubre 2018/septiembre 2019.

Asimismo se le pidió urgente intervención de esa cartera para darle solución a las/os trabajadoras/es de la empresa Avian, que se encuentra en convocatoria de acreedores y de Andes que viene abonando los salarios con retrasos alarmantes. Por otra parte se fijó posición sobre el intento de desregulación de la actividad de Handling con el consiguiente perjuicio a la empresa Intercargo.

Dentro de la problemática de la actividad aerocomercial se le solicitó su intervención a los efectos de retrotraer las medidas de Inter Change para la empresa Lan Argentina, permitiendo que aviones con matrículas extranjeras (en éste caso chilenas) operen en el mercado interno, como la autorización a la empresa Tam a realizar el vuelo San Pablo- Córdoba-Islas Malvinas, donde se permite ilegalmente a una empresa extranjera a operar en vuelos de cabotaje con el agravante del desprecio hacia nuestras Islas Malvinas con todo lo que ello significa para el sentimiento nacional.

El funcionario se comprometió a realizar urgentes gestiones, comprometiéndose a dar respuestas a cada uno de los temas pendientes.

Buenos Aires, 03 de septiembre de 2019